

# 信は日高ない☆

～信じる者は救われる！



2018年7月13日  
NO. 14

## 明日から「第13回こもれび祭」開幕！ 今回のテーマは、「ああああ！日高の音おお～！」 高校最初の「学校祭」を満喫しよう！！

1学期のクライマックスを飾る学校祭・「第13回こもれび祭」の開幕が遂に明日へと迫りました！さて、体調は万全かな！？

今年のテーマは、「ああああ～！、日高の音おお～！」です。今年には清谷監督のご尽力のもと、1年生有志で前夜祭のオープニングを飾る「出し物」を行う予定。

どんな「出し物」になるのか！？ 会場係の皆でつくったモザイクアート原画です！大変楽しみです。(保護者の方もどうかお楽しみに！)



皆の本気の「熱演」を「信」じ、見守っています(^\_^)v

「学校祭」・・・私にとっては特別な思い出のある「響き」です。中学校時代に生徒会長、高校時代に体育委員長を務めていた関係と、教員になってからも複数の学校で学校祭の責任者を務めてきた関係上から、これまでたくさんの「感動」の瞬間に立ち会ってきました！そんな私が着任直後の「第12回こもれび祭」(今年の学校祭)を終えて得た感想は、「アットホームで素敵な学校祭だなあ～・・・」というものでした。去年は本祭のオープニング直後、本格的な「雨」に見舞われました…。産学太鼓が終わるのをまるで見計らったように大粒の雨が降り出し、急遽町民センター集会室でのイベント開催・ずぶ濡れの模擬店実施を余儀なくされました。しかし、そんなアクシデントにも挫けることなく、3年生を中心に生徒たちは臨機応変に会場変更後の対応をこなし、思い出に残る学校祭を創り上げてくれました！小規模校ながら、生徒・教職員・保護者・町民の方々の交流を通して行われる「こもれび祭」を、こうして私は「愛」するようになりました(因みに今年のテーマは「愛は日高を救う」(\*^\_^\*)。

明日からの君たち11名の動き、一挙手一投足に注目しています！！

### <注目！明日明後日のスケジュール>

#### ★14日(土)

- ・～ 9:30 町民センター前登校
- ・～ 11:30 太鼓・ダンス練習、設営作業  
<昼食休憩>
- ・～ 13:30 再登校
- ・～ 15:30 準備・設営作業、ステージリハ  
<一旦帰寮>
- ・～ 16:30 町民センター前再集合
- ・17:00～20:00頃 こもれび祭交流会

#### ★15日(日)

- ・～ 8:00 食事係集合  
(梅屋・関口・松波・田中)
- ・～ 9:00 生徒集合後、最終準備
- ・10:00～ 開会式・オープニング  
こもれび祭本祭スタート！
- ・14:00～ 閉会式
- ・～ 16:00 後片付け終了後完全下校  
お疲れさま～、となります！

## ☆「生活体験発表校内予選」、お疲れ様でした！

先週金曜日の6日、田嶋駿一くん（2番手、テーマ「環境変化」、山田康介くん（6番手、テーマ「失ってからわかるもの」、関口和くん（9番手、テーマ「高校生活・寮生活から学んだもの」）の3名が見事にクラスの代表として発表を果たしてくれました！残念ながら予選通過者はいませんが、立派な発表姿勢&内容でした。聞く側の態度&姿勢も良好でした(^\_^) お疲れ様！

## ☆今年の「個人目標」紹介☆

※「今年の個人目標」コーナーは、紙面の都合上お休みいたします。

### 保護者の皆様へ

週末の「第13回こもれび祭」、いよいよとなりましたが、よろしくお願いたします。14時から20分程度の「進路説明会」の後、以下のスケジュールで保護者の方との「二者面談」を予定しております。（1年生ということもあり、今回は「二者面談」といたします）

- ① 14:35～14:50 … 高野さん
- ② 14:50～15:05 … 岩崎さん
- ③ 15:05～15:20 … 関口さん
- ④ 15:20～15:35 … 田嶋さん
- ⑤ 15:35～15:50 … 松波さん

※他にも当日面談可能な方がいましたら、個別にご相談ください。  
 それでは、今週末の土日にかけてよろしくお願いたします！！ m(\_ \_)m

## ～1週間をふりかえって～ 3.菊池 学人くん(東京都出身)の巻

※今週は菊池くんの担当(写真は定通体連日勝支部大会時のカット！)です！！



平成30年 7月 6日 金曜日	～	7月 12日 木曜日	担当 菊池 学人
<今週の採点> 最高の1週間 ← 5 · 4 · 3 · 2 · 1 → 最低の1週間			
<今週の感想> 今、1人1人が1年でのこの1週間 こもれび祭に向けて、様々な準備をしてきました。皆、こもれび祭の準備に全力でがんばっていると思います。自分はこもれび祭のテーマ「7年1年の中の数名と2年1名で出し物をやる」でしっかりと楽しく、まじめにがんばりたいと思っています。自分は、今年初めてのこもれび祭なので、楽しかった思い出は多いなと思っています。			

← 菊池くんのコメントにもあるとおり、「出し物」のデビュー戦をしっかりと飾ってください！ガンバレ～～！

来週の予定

16日(月)～18日(水) お休み！（しっかり休養しよう(^\_^)v)

19日(木)～20(金) 平常授業

※19(木)PM13:30～ こもれび祭最終実行委員会(各係毎の反省)

さあこもれび祭、お客様への「おもてなしの心」と「笑顔」を忘れずに！！